



Grußwort zur 44. MNU-Landestagung Hessen in Kassel

Liebe Leserinnen und Leser,

die MINT-Fächer sind von entscheidender Bedeutung für die Zukunft unseres Wirtschaftsstandorts. Die steigenden Teilnehmerzahlen bei Schülerwettbewerben und das ungebrochene Interesse der Lehrkräfte an Fortbildungen belegen eindrucksvoll, dass Hessen diesen Trend erkannt hat und mit seiner MINT-Förderung erfolgreich ist.

Die Digitalisierung aller Lebensbereiche hat Auswirkungen auf den Schulalltag im Allgemeinen und natürlich auch auf den Unterricht in den MINT-Fächern im Besonderen. Dank digitaler Hilfsmittel können neue Unterrichtsmethoden erprobt und Inhalte ansprechender dargestellt werden. Es ist dabei Aufgabe der Lehrkräfte, unseren Schülerinnen und Schülern neue Konzepte näherzubringen und sie gleichzeitig für eine verantwortungsbewusste Mediennutzung zu sensibilisieren. Dazu müssen wir neue Wege gehen, ohne Altbewährtes über Bord zu werfen.

Der Deutsche Verein zur Förderung des mathematischen und naturwissenschaftlichen Unterrichts e.V. und der Landesverband MNU Hessen sind mit ihren Fortbildungsveranstaltungen und Fachtagungen seit jeher kompetente Kooperationspartner auf diesem Gebiet. Auch die diesjährige Landestagung unter dem Motto „MINT-Bildung in der digitalen Welt“ bietet wieder hervorragende Fortbildungsmöglichkeiten und Gelegenheiten zum fachlichen Austausch.

Ich danke dem Landesverband für die gute Zusammenarbeit und wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Spaß und viel Erfolg für ihre weitere Arbeit.

Mit herzlichen Grüßen

Prof. Dr. R. Alexander Lorz
Hessischer Kultusminister